

ULTIMAS NOTICIAS

Bombazos en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 4 de julio. (A. F. P.)—Dos personas resultaron muertas y otras siete heridas al explotar esta madrugada una poderosa bomba en un bar céntrico. Otra bomba estalló en el Partido Comunista pero no causó víctimas.

Los muertos son una mujer y un joven que fueron prácticamente despedazados.

Según el testimonio de algunas personas, un grupo de personas entre las cuales se hallaba la mujer, había llegado momentos antes al bar "El Ibérico", ubicado en pleno centro de esta capital.

Poco después del grupo se despren-

dieron tres personas jóvenes, que se dirigieron hacia una de las dependencias sanitarias del local. Segundos después dos de ellos salieron corriendo en momentos que se escuchaba una poderosa explosión. El tercer individuo quedó atrapado en el baño y murió decapitado.

Al producirse la explosión los restantes integrantes del grupo abandonaron precipitadamente la confitería y se dieron a la fuga en una camioneta que los aguardaba en las inmediaciones. Se cree que entre los que huyeron se encuentra un herido.

Los restantes heridos, eran parroquianos que se hallaban en el bar, cuyo local resintió grandes destrozos materiales.

Al concurrir la policía, cerca del lugar de la explosión se encontraron dos portafolios y

llaves. En uno de los portafolios había documentos de identidad y una credencial de la presidencia de la nación, ignorándose si correspondían a alguna de las víctimas.

Algunos periódicos conjeturan hoy que la explosión podría tratarse de un fallido atentado a una empresa metalúrgica cuyas oficinas se encuentran en las proximidades del bar, o bien el objetivo del ataque podría ser el estudio jurídico de un hermano de Ricardo Balbín, al que el líder radical suele concurrir con frecuencia.

La segunda bomba estalló, poco después en un local del Partido Comunista, ubicado en el barrio de Caballito, en la zona oeste del centro de esta capital.

El atentado ocasionó únicamente daños materiales.